

PlantaDoce.

Empresa

Bayer comienza la integración de Monsanto tras deshacerse de su negocio de semillas agrícolas

El gigante farmacéutico se hizo con Monsanto por 66.000 millones de dólares (53.373 millones de euros). Para completar la adquisición, una de las condiciones impuestas por el departamento de justicia de Estado Unidos fue la venta de su división agroquímica.

PlantaDoce
16 ago 2018 - 18:11



Bayer inicia el proceso de integración de Monsanto. El gigante farmacéutico puede comenzar a integrar el fabricante estadounidense de transgénicos en su estructura tras completarse la venta de su división agroquímica.

Basf, rival alemán de Bayer, ha finalizado hoy la adquisición del negocio de semillas agrícolas del grupo por 9.000 millones de dólares (7.715 millones de euros). La venta de esta división, que factura alrededor de 2.200 millones de euros, se ha llevado a

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/bayer-comienza-la-integracion-de-monsanto-tras-deshacerse-de-su-negocio-de-semillas-agricolas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

cabo a través de la sociedad Crop Science.

Desprenderse de esta división fue una de las cláusulas impuestas por el Departamento de Justicia de Estados Unidos para aprobar la integración de ambas compañías. "La integración de Monsanto en el consorcio Bayer puede comenzar", ha anunciado la empresa en un comunicado.

La operación se llevará a cabo pocos días después del revés judicial de Monsanto, que ha provocado la caída del valor de las acciones de Bayer

El grupo alemán se hizo con la estadounidense a principios de año por 66.000 millones de dólares (53.373 millones de euros). Tras la compra, Bayer suprimió la marca Monsanto, que comenzó a operar a través de la otra. Los productos adquiridos mantendrán sus marcas y pasarán a formar parte de la cartera de Bayer.

La empresa abre ahora este proceso después de que Monsanto recibiera un revés judicial por el que deberá pagar 289 millones de dólares (253 millones de euros). Esta condena ha pasado factura a Bayer, cuyas acciones se han desplomado en Bolsa.

El farmacéutico alemán logró un beneficio neto de 7.336 millones de euros durante el pasado año, un 61,9% más que en el ejercicio precedente. La facturación se mantuvo estable, con un ligero aumento del 0,2%, pero superó la cota de los 35.000 millones de euros.